



12 Pièces

650 m²

Réf. 87103510

4 200 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

TARDIEU

REAL ESTATE

résidences immobilier

Dominant le golfe de Saint-Tropez, cette propriété offre une vue panoramique sur la Côte d'Azur. Située sur les hauteurs de Grimaud, au sein d'un domaine privé et sécurisé, cette villa jouit d'une perspective spectaculaire sur la mer et le village de Saint-Tropez. Construite au début des années 2000 sur un terrain paysager de 4 450 m², sans aucune nuisance visuelle, elle propose de grands volumes répartis sur trois niveaux. Le niveau inférieur comprend un garage de près de 190 m² pour 6 à 10 véhicules, une cave à vin, un cellier, un local technique et un appartement de service indépendant ...

Overlooking the Gulf of Saint-Tropez, this property presents a panoramic view of the French Riviera. Nestled on the heights of Grimaud, within a private and secure estate, this villa benefits from a spectacular perspective over the sea and the village of Saint-Tropez. Built in the early 2000s on a landscaped plot of 4,450 m², completely free from overlooking properties, it features generous volumes spread across three levels. The lower level houses a large garage of nearly 190 m² accommodating 6 to 10 vehicles, a wine cellar, a pantry, a technical room, and an independent service apartment with ...

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

